



# ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

## Syndicats

Question écrite n° 50229

### Texte de la question

M. Jean-Pierre Calvel attire l'attention de M. le ministre du travail et des affaires sociales sur la situation de la Confédération nationale de la coiffure, qui vient d'être déclarée non représentative par les services du ministère. Suite à cette décision, seule une seule organisation a été reconnue représentative, la Fédération nationale de la coiffure. Il lui demande si, afin de préserver la pluralité des positions dans ce secteur d'activité, il envisage de reconsidérer cette décision.

### Données clés

**Auteur :** [M. Calvel Jean-Pierre](#)

**Circonscription :** - UDF

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 50229

**Rubrique :** Coiffure

**Ministère interrogé :** travail et affaires sociales

**Ministère attributaire :** travail et affaires sociales

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 31 mars 1997, page 1623